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Romanos 8:29 
Porque os que dantes conheceu também os predestinou para serem conformes à imagem 
de Seu Filho, a fim de que Ele seja o primogênito entre muitos irmãos.  
 
O apóstolo Paulo nos disse que aqueles que pertencem à eleição de Deus foram 
predestinados a serem conforme o modelo do Seu Filho Jesus Cristo. Mas observe que 
ele não disse que Deus seria o primogênito entre irmãos, porque Deus não tem irmãos e 
tampouco possui um pai. Deus só tem filhos, e esse primogênito entre os muitos filhos 
que Deus tem,é o Seu Filho unigênito, no Qual Paulo diz que viemos para sermos feitos à 
Sua imagem. 
 
De fato, todos nós viemos ao mundo formados à imagem de Deus e do Seu Filho. 
 
Gênesis 1:26 
E disse Deus: Façamos o homem à Nossa imagem, conforme a Nossa semelhança; e 
domine sobre os peixes do mar, e sobre as aves dos céus, e sobre o gado, e sobre toda a 
terra, e sobre todo o réptil que se move sobre a terra. 
 
Como sabemos, o irmão Branham compartilhou da mesma opinião dos pais pré-nicenos, 
de que aqui Deus estava falando com o Seu Filho, O qual Deus tomou para ser o agente 
da Sua criação, e no sexto dia, Deus fez o homem à Sua imagem e a de Seu Filho. 
Embora Deus seja invisível, por ser Espírito, Ele tem uma forma humana invisível, e Ele 
deu essa forma para o Seu Filho, de maneira que Jesus pudesse ser Deus visível. Como 
disse João: “No princípio era a Palavra, e a Palavra estava com Deus e a Palavra era 
Deus”. 
 
Mostra-nos o Pai e Isso Nos Bastará (11/06/1953) § 185 

E quando Ele fez tudo o que parecia agradável e bom para Ele, agora Ele disse: 
“Façamos (plural) façamos o homem (plural) à Nossa própria imagem”. (O irmão 
Branham diz “plural” porque haviam duas Pessoas ali conversando, que era a Divindade e 
o Seu Filho primogênito) O que Ele era? Aí está um Ser sobrenatural. Aí está Aquele 
que não podia ser visto. Deus o Pai nunca foi visto, nunca será visto. (Deus é um Ser 
invisível, contudo é um Ser real e Pessoal) Ele é todo o universo. E ali está Ele. E agora, 
aqui está o Filho, que é o Logos que saiu Dele, feito à Sua imagem, um Ser 
sobrenatural que saiu no princípio. 
 
Veja que aqui o irmão Branham explica que aquele Filho com quem Deus conversou no 
princípio foi feito à Sua própria imagem. Portanto, embora Deus seja invisível e nunca 
pôde ser visto, Ele Se permitiu ser visto no Seu Filho. Então Deus foi um modelo, 
enquanto que Jesus foi a Sua cópia perfeita. 
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Depois disso, Deus fez também o homem com essa mesma imagem que Ele deu para o 
Seu Filho. 
 
O Caminho Provido Por Deus (01/12/1953) § 30 
O Seu caminho provido tem sido a Sua Palavra; é a Sua Palavra. O caminho provido por 
Deus para o ser humano viver não é por seus sentidos; é por Sua Palavra. Agora, Deus 
colocou o homem primeiro à Sua própria imagem, que estava em uma imagem de Deus. 
E Deus é um Ser sobrenatural. 
 
Como Deus é Espírito, a primeira forma que o homem possuía era uma forma espiritual 
ou sobrenatural. 
 
Atitude e Quem é Deus? (15/08/1950) §§ 18,20 
Então Ele disse: “Façamos o homem à Nossa imagem, segundo a Nossa semelhança”. 
Isso é correto? Tudo bem. Então Ele criou um homem. Deus era Espírito; ele teve que ser 
um homem espírito criado à Sua imagem... O primeiro Homem você não pode vê-Lo: 
Deus. O segundo Homem era um Halo. E agora Ele toma um terceiro homem e o faz 
como uma pequena nuvem branca, surgindo, nós podemos vê-lo; o Espírito Santo 
descendo. E ele é totalmente homem. 
 
Mas nós sabemos que o homem ao pecar, desfigurou a sua alma que era uma parte de 
Deus, então Deus nos envia esse Filho na forma de carne pecadora, mas com aquela 
mesma imagem expressa de Deus para que nossa alma fosse restaurada por meio da 
expiação. 
 
Expressões (13/03/1962) § 35 [Sem tradução] 
Então Ele enviou-nos a Sua imagem expressa na forma de Seu Filho. Deus enviou o 
Seu Filho na imagem expressa de Si mesmo, para declarar à raça humana que Ele 
pensou em nós. 
 

Os Anjos Não Foram Feitos à Imagem De Deus 
 
Então embora um filho de Deus salvo possa ainda viver nesse corpo corruptível, ele tem 
um penhor de que no dia da ressurreição ele voltará com aquela mesma imagem 
incorruptível com a qual Adão havia sido formado, e na qual fomos todos moldados. 
 
El Shadai (16/04/1959) § 54 [Sem tradução] 
Irmão, estou lhe dizendo; eu creio na ressurreição. Deus falará um dia desses e sairemos 
à Sua imagem e semelhança, homens e mulheres, NÃO ANJOS, mas homens e 
mulheres. Deus criou anjos; nós nunca seremos anjos. Nós não fomos feitos para 
anjos. Homens são feitos homens. Deus criou o homem. Ele o programa para que seja 
homem. É o modelo de Deus. 
 
O irmão Branham disse que Deus nos fez homens e mulheres a fim de sermos feitos à 
Sua imagem. Deus não nos fez semelhantes a anjos porque os anjos não são feitos à 
imagem de Deus, pois o modelo de Deus é de um homem, e não de um anjo. Essa é a 
sua teologia. Todavia, ainda persiste uma classe de pseudos ministros gnósticos nesta 
Mensagem, que insistem em dizer que o irmão Branham ensinou que foi com anjos que 
Deus conversou em Gênesis 1:26 quando disse: “Façamos o homem à Nossa imagem”. 
Na verdade, Deus conversou com o Seu Filho preexistente, e este ensino do irmão 
Branham foi também o mesmo ensino apostólico da igreja primitiva. 
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Observe que essa declaração do irmão Branham contraria um tipo de ilação bem pueril 
que alguns ministros da Mensagem fazem com a Escritura de Lucas onde Jesus diz o 
seguinte: 
 
Lucas 20:36 
Porque já não podem mais morrer; pois são iguais aos anjos, e são filhos de Deus, sendo 
filhos da ressurreição.  
 
Então alguns pregadores justificam a sua interpretação de que Deus havia conversado 
com anjos ao ter criado o homem, com essa Escritura que supostamente diz que seremos 
iguais aos anjos no dia da ressurreição. Porém observe que o irmão Branham deixa bem 
claro que no dia da ressurreição nós continuaremos sendo homens feitos à imagem de 
Deus, e que não seremos como anjos. 
 

Cristo Foi o Nosso Modelo e Exemplo 
 

Então Cristo esteve entre nós para por meio do Seu exemplo sabermos qual atitude tomar 
como filhos de Deus. Paulo disse que Jesus foi obediente até a Sua morte, e morte de 
cruz. E em Hebreus também foi dito: 
 
Hebreus 5:8 
Ainda que era Filho, aprendeu a obediência, por aquilo que padeceu.  
 
Jesus também disse: “Amem uns aos outros como Eu vos amei”. Jesus também disse 
que Suas obras testificavam Dele, e são exatamente os nossos frutos e ações que 
demonstrarão o tipo de Vida e de Espírito que vive em nós. 
 
Então se desejamos ser segundo à imagem do Filho primogênito precisamos passar pelo 
novo nascimento, que é a revelação da Pessoa de Jesus Cristo a nós. É a Ele que 
devemos nos espelhar e nos moldar. Mas quando as igrejas que se dizem cristãs deixam 
de tomá-Lo como seu modelo, elas começam se modelar com o mundo. 
 
Crês Tu Isto? (16/07/1950) § 34 [Sem tradução] 
Esse é o problema da Igreja de hoje: se tornou muito engomada, muito orgulhosa. De 
qualquer forma, você está a um metro e oitenta da terra. Isso mesmo. Uma alma tem que 
se encontrar com Deus algum dia. Esse é o problema da nossa igreja pentecostal e das 
outras igrejas da santidade. Eles se levantam muito orgulhosos. Eles têm uma boa igreja 
e um lugar agradável, e pensam que queremos seguir o mundo. É aí que o povo de Deus 
sempre se mete em problemas, quando eles seguem o resto deles. Ele é o nosso 
modelo. Aleluia. 
 
Jesus foi o nosso exemplo do que deveríamos ser e fazer. 
 
Batalhando Honestamente Pela Fé (23/01/1955) §§ 77-78 [Sem tradução] 
Depois que Ele lavou os pés dos discípulos, assentou-Se e disse: “Agora, vocês Me 
chamam de Senhor e Mestre, e dizem bem, pois Eu sou. Se Eu, então, Seu Senhor e 
Mestre, lavei os seus pés; vocês devem se lavar. Pois... ”Ouça. “Pois Eu lhes dei um 
exemplo, de que vocês devem fazer um ao outro como Eu fiz a vocês.” Ele foi o exemplo 
do cristianismo. Ele era o cristianismo. Ele era o nosso modelo. Nunca tente modelar 
sua vida segundo algum pregador, segundo algum sacerdote, segundo algum grande 
homem religioso aqui na terra, mas modele sua vida segundo Cristo. Ele é o seu 
exemplo. Ele deu um exemplo. Ele viveu um exemplo e o apresentou à Igreja. Eu espero 
que isso seja tão profundo. 
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Os jovens sempre buscam alguém a quem imitar, mas o irmão Branham disse que é a 
Cristo que eles devem se moldar. 
 
Um Pródigo (27/08/1950) § 5 
Mas essa é a atitude dos jovens, não é mesmo? “Quero fazer como o restante deles”. 
Nunca se modele por eles; modele o seu –o seu modelo por Jesus. 
 
É por isso que o Filho de Deus está entre nós na forma do Espírito Santo a fim de moldar 
as nossas vidas por meio de Seu Espírito e moldar nossas vidas com o mesmo caráter 
que estava em Jesus. 
 
A Igreja do Deus Vivo (27/07/1951) § 79 [Sem tradução] 
Você entende, irmão, que Deus nunca tira o Seu Espírito da terra? Deus tira o Seu 
homem, mas nunca o Seu Espírito. Deus tomou Elias, mas o espírito de Elias veio sobre 
Eliseu. E depois, várias centenas de anos mais tarde, veio sobre João Batista, e o mesmo 
espírito o fez agir da mesma forma. E depois foi profetizado que ele estará aqui de novo 
nos últimos dias. Vê? Deus leva o Seu homem, mas o Seu Espírito permanece. Ele tomou 
Seu Filho, mas o Seu Espírito ficou na terra, o Espírito Santo. Ele foi enviado de volta 
para a Terra para viver entre os homens. Você está consciente disso? 
 
Esse Espírito Santo é o nosso Josué. Alguns procuram imitar a um homem ou se moldar 
a algum profeta da hora, mas o irmão Branham disse que é para Cristo apenas que 
devemos por os nossos olhos e não em algum outro líder terreno. 
 
A Notícia de Última Hora Mais Importante da História (24/04/1961) § 31 
O que queremos fazer hoje é não olhar para aqueles pobres, tristes comedores de alho lá 
atrás, lá no deserto, desejando as panelas de carne do Egito, estavam vestindo shorts e 
vestidos, e de lábios pintados, e cortando seus cabelos, e negando o poder de Deus. 
Deixe-os em paz. Eles perecerão ali no deserto. Vamos seguir o nosso grande Josué 
(aleluia!), o nosso Líder. Não faça perguntas; apenas mantenha o passo; isso é tudo. 
Apenas continue seguindo. Não olhe atrás para eles, não preste atenção neles. Se eles 
quiserem ficar no Egito e sedentos pelas coisas do mundo, e todas as suas estrelas de 
cinema e imitadores e tudo mais, deixe-os irem. Nós olhamos para Jesus. Nós olhamos 
para o nosso Josué. 
 
O apóstolo Paulo disse que todos nós devemos ser imitadores de Deus, significando não 
somente seguir a Deus, mas procurar refletir em Suas próprias vidas o caráter e a mente 
de Deus. 
 
Efésios 5:1 
Sede, pois, imitadores de Deus, como filhos amados. 
 
Então cada filho e cada filha tem que ser um imitador de Deus. Paulo também disse que 
porque ele mesmo era um imitador de Cristo, todos nós também poderíamos com 
segurança sermos seus imitadores. 
 
1 Coríntios 11:1 
Sede meus imitadores, (Na bíblia King James está “seguidores”)  como também eu de 
Cristo. 
 
Imitar a Deus ou a Cristo significa refletir e ecoar a Sua Palavra em nossas próprias vidas 
por meio de pensamentos, palavras e ações, e Paulo procurava ser um exemplo de um 
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seguidor de Cristo não apenas por meio de sua doutrina, mas também com sua própria 
vida e atitudes, o que segundo ele, ajudou muitos santos a serem seguidores de Cristo. 
 
Paulo também disse que o ministério quíntuplo é o que auxilia a igreja a chegar à estatura 
de varão perfeito, e isso não é somente pela Palavra e ensinamento, mas também deve 
ser pelo exemplo. 
 
1 Tessalonicenses 1:5-6 
Porque o nosso evangelho não foi a vós somente em palavras, mas também em poder, 
e no Espírito Santo, e em muita certeza, como bem sabeis quais fomos entre vós, por 
amor de vós. E vós fostes feitos nossos imitadores (no inglês está “seguidores”), e do 
Senhor, recebendo a Palavra em muita tribulação, com gozo do Espírito Santo. 
 
Porém o irmão Branham disse que está havendo uma grande dificuldade para a igreja dos 
últimos dias se converter em um imitador de Cristo, porque ela tem se tornado híbrida 
criando suas próprias doutrinas e preceitos de homens. Por conta disso, dificilmente os 
crentes conseguem se tornar imitadores de Cristo ou mesmo de Paulo, pois a própria 
doutrina apostólica que era crida e refletida na primeira era da igreja tem sido desprezada 
nos dias atuais. A igreja de hoje não consegue mais refletir o mesmo pensar e o mesmo 
agir dos cristãos primitivos porque comprometeram a Palavra de Deus com os seus 
sistemas. Os ungidos dos primeiros dias da igreja conseguiam imitar a Deus, mas os 
ungidos dos últimos dias não conseguem mais fazer o mesmo. 
 
A Obra Prima de Deus Identificada (5/12/1964) §§ 117, 120 
Oh, se a Igreja hoje pudesse somente refletir aquela primeira Igreja, quando o 
Espírito Santo caiu no Dia de Pentecostes! Se o cristão hoje pudesse refletir! Nós somos 
um bando híbrido, em relação ao que eles eram. (...) aqueles cristãos primitivos eram 
robustos. Eles não se importavam com quem lhes desse tapinhas nas costas. Eles 
refletiam a Jesus Cristo, de tal modo que eram considerados… Eles eram indoutos e 
homens sem letras. Eles não iam à escola secundária, e não tinham diploma universitário. 
“Mas percebiam que eles haviam estado com Jesus.” É disso que eles necessitam, os 
cristãos de hoje, perceber que você esteve com Jesus. 
 
Os cristãos primitivos refletiam Cristo e Sua Palavra porque eles não falavam de uma 
doutrina própria inventada por eles ou porque usavam uma linguagem e uma retórica 
polida, mas porque eles falavam da doutrina de Cristo que era de Deus mesmo. Eles 
refletiam Cristo porque haviam estado com Ele, e a menos que alguém esteja em 
comunhão com o Espírito de Cristo e com Sua Palavra viva, ele não poderá refletir nada 
além de si próprio e do que ele mesmo concebe com os seus arrazoamentos pessoais. As 
igrejas se tornaram hoje um bando de híbridos porque perderam a sua identificação com 
a Palavra genuína; ao invés disso, eles preferem ser identificados pelas doutrinas que 
eles mesmos forjaram. 
 
O irmão Branham disse que a vida que os santos da Bíblia viveram no passado deve ser 
a mesma que devemos imitar como nosso exemplo, porque todos eles foram guiados pelo 
Espírito Santo, e se o mesmo Espírito Santo estiver em nós então deveremos viver uma 
vida santa como eles viveram. 
 
A Seta da Libertação de Deus Disparada de Um Arco (01/08/1956) § 27 
Eu quero que a minha experiência combine com a Bíblia de Deus. Este é um momento de 
combinação. (Por que isso? Porque os falsos líderes de hoje querem que você combine a 
sua vida com a teologia que eles criaram, e com as revelações que eles obtiveram, mas 
se o que eles disserem estiver fora da Bíblia, esqueça. Sua vida deve combinar somente 



6 
 

com a Palavra de Deus) Se você quer comparar algo, compare a sua experiência com a 
de Paulo. Amém. É disso que precisamos hoje. Precisamos comparar a nossa fé com a fé 
de Paulo. (Que é a fé apostólica) Amém. Este é o nosso exemplo hoje. Certo. É um 
verdadeiro tempo de combinação... Não tente se comparar com o seu vizinho; compare-
se com alguns santos da Bíblia. Se você é um santo, aja como santo, ande como um 
santo, vista-se como um santo, fale como um santo, ore como um santo, creia 
como um santo, vista-se como um santo, seja como um santo, viva como um santo, 
morra como um santo e vá para o céu como um santo. Amém. 
 

O Diabo Imita o Verdadeiro 
 
Agora, o diabo é um imitador de tudo aquilo que Deus faz. O falso culto da religião 
babilônica nada mais é do que uma imitação do verdadeiro culto a Deus. Se o diabo usa 
uma falsa doutrina para cultuar a Deus, é porque ele mesmo sabe que Deus estabeleceu 
uma doutrina correta a fim de que Ele possa ser verdadeiramente adorado. 
 
Vem e Vê (30/08/1953) § 21 [Sem tradução] 
O diabo simplesmente tem... O diabo tem um modelo de tudo que Deus tem de 
verdadeiro. A Babilônia foi feita de um modelo do céu, tudo natural. Vê? Exatamente. 
Existe um verdadeiro cristão genuíno, cheio do Espírito Santo; há muitos hipócritas que 
agem assim. Vê? Mas isso realmente... O hipócrita apenas revela a pessoa verdadeira 
que se destaca brilhante e reluzente, não é mesmo? Vê? Todas as coisas falsas e 
artificiais apenas revelam as verdadeiras. 
 
O diabo tem vários caminhos para nos oferecer a fim de nos moldar à qualquer outro tipo 
de imagem, menos à do nosso Irmão mais velho. 
 
Minha Comissão (05/05/1951) § 24 [Sem tradução] 
Satanás tem algo para modelar ou personificar qualquer coisa que Deus tenha. 
Todas as coisas que ele tem, ele teve que personificar a Deus com isso. Mas onde existe 
um – um falso, se – deve haver um verdadeiro em algum lugar para que seja feito, ou não 
seria falso. É isso mesmo? Se você tivesse um dólar falso, bem, deve haver um – um 
dólar verdadeiro em algum lugar. Ou, se não for, esse é o original (vê?) e não seria falso. 
 
Deus Aperfeiçoando a Sua Igreja (04/12/1954) § 47 
Certamente que o diabo tem um modelo para tudo o que Deus tem. Ele tem um 
hipócrita por aí tentando agir como um cristão. Isso não significa que não haja cristãos. É 
verdade. Ele tem uma bruxa velha sentada na esquina e um leitor psíquico mental 
sentado ali como um adivinho. Ela é um diabo tentando se passar por um profeta. Mas 
isso não tira o valor de um profeta. Certamente que não. Apenas magnifica o profeta. 
 
Como já vimos, fomos moldados à imagem de Deus, e não de anjos, porque Deus não 
nos fez para sermos como anjos, mas nos fez para sermos como Ele e Seu Filho 
primogênito. Deus não quer substitutos. No entanto, o diabo sempre oferece um substituto 
para tudo aquilo que Deus faz. 
 
Eu Sou a Ressurreição e a Vida (10/08/1952) § 8 [Sem tradução] 
Tudo que Deus tem feito, o diabo fez um substituto para isso, fez algo falso. Vê? E 
essa é a razão pela qual os dois espíritos nos últimos dias vêm bem juntos, ao serem 
formais e fundamentais até que eles perdem o Espírito completamente (Vê?), assim. E 
alguns deles no lado radical vão direto para os ismos com isso, mas bem no meio do 
caminho fica a verdadeira Igreja de Deus, posicionada e cheia do poder de Deus. Aí é 
onde ela está. 
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Sabemos que todos os tipos de sinais estão sendo hoje disponibilizados para todos os 
gostos, e para cada tipo de sinal existe uma voz ou uma mensagem por trás deles. Porém 
se alguma voz de algum sinal nos orienta a crer ou fazer algo diferente do modelo que a 
Bíblia ensina a adotar, tal voz, assim como os seus sinais, devem ser abandonados o 
mais rápido possível, porque só o que voz de Deus deseja fazer é levar todos ao 
conhecimento de Cristo. 
 
A Rainha de Sabá (10/07/1960) § 32 [Sem tradução] 
Muitas pessoas estão seguindo os sinais. Não é o sinal; é a voz que vai com o sinal. 
Moisés, quando lhe foi dado dois sinais, Deus lhe disse: “Se eles não ouvirem a voz do 
primeiro sinal, então eles ouvirão a voz do segundo sinal”. Cada sinal é apenas um sinal. 
O homem tem dons e coisas, mas veja o que está por trás disso. Satanás pode 
personificar quase que qualquer coisa; ele é um imitador, e ele pode personificar. 
Mas veja o tipo de voz que é. O que ela faz? A voz do sinal. Leve uma pessoa para 
cima, grande, o que eles podem fazer, e tudo isso, não dê atenção a isso. O Espírito de 
Deus é um Espírito manso, um Espírito humilde, cheio de amor e compaixão, olhando 
para todas as pessoas e levando todas as pessoas ao conhecimento de Cristo. 
 
Há sinais que embora pareçam bons, estão promovendo o Éden de Satanás. Então 
vemos que a Palavra, que é a Voz de Deus, deve ser buscada primeiro, porque é Ela que 
ajudará a identificar se os sinais que acompanham, promovem realmente o Seu reino. 
Mas hoje por conta das tradições dos homens, a Voz de Deus está sendo substituída por 
outras vozes e ensinos. 
 
Não devemos tomar uma igreja ou um tabernáculo como modelo para nossa fé. Devemos 
nos modelar apenas na doutrina de Cristo. Se todos os tabernáculos da Mensagem estão 
pregando unicismo, deixe-os seguir o seu caminho; quanto a você, molde sua fé na 
doutrina da Mensagem que o irmão Branham nos deixou. 
 
Fazendo Um Vale Cheio de Covas (09/06/1953) § 22 [Sem tradução] 
Esse é o problema da igreja esta noite. O suprimento de água está cortado, tentando 
continuar a igreja sem o sobrenatural. Tentando levar a igreja apenas em sua 
naturalidade. Tentando se modelar às outras igrejas do mundo, e é por isso que não 
estamos tendo as bênçãos que costumávamos ter. 
 
Portanto, cada filho de Deus foi feito segundo um modelo, e cada um deve refletir a esse 
modelo pelo qual ele foi destinado. 
 
Crês Tu Isto? (06/09/1953) § 44 [Sem tradução] 
Isso é o que importa com o mundo hoje (Amém.): Pessoas arrogantes e engomadas. 
Deus terá que derramar o Espírito Santo e murchar essa coisa em você. Todos nós 
estamos exatamente no mesmo nível. Deus nos fez todos de um modelo. Não importa 
se você mora em um bairro melhor, vai a uma igreja melhor, você não passa do que Deus 
fez de você e de quem você é para a glória. A glória vem a Deus. Sim senhor. 
 
A importância de adotarmos o modelo de Cristo para o nosso viver, é que isso nos 
permite sermos mais do que meros imitadores Dele, mas realmente praticantes do que 
Jesus nos ensinou. Foi por isso que o irmão Branham disse que nem todos, ainda que 
sejam salvos, subirão no arrebatamento, pois lhes faltou seguir a Cristo como seu 
exemplo em tudo. 
 
Perguntas e Respostas Nº 2 (03/01/1954) § 54 
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Agora, quem coloca o modelo? Deus, por eleição. Amém! Deus por eleição coloca o 
modelo. Ele disse: “Agora, Eu vos escolhi antes da fundação do mundo... Eu coloco 
estes…” Ora, Jesus disse aos discípulos que Ele estava com eles, e Ele os havia 
escolhido e os conhecia antes da fundação do mundo. É isso mesmo? Então Deus 
coloca o modelo. Agora, haverá um Eleito que entrará no arrebatamento. E haverá um 
grupo de pessoas que são boas, retas, com vida santa, pessoas salvas por Deus, 
que não estarão no arrebatamento; e eles aparecerão na segunda ressurreição... 
 
Eles não estarão não arrebatamento talvez porque suas vidas não foram completamente 
ajustadas com o modelo doutrinal de Cristo. 
 
Mas observe que embora o nosso corpo sofra com a corrupção e a velhice, Deus também 
já determinou um modelo pelo qual você aparentará no dia da ressurreição. 
 
Sob a Tua Palavra, Senhor (21/02/1954) § 26 [Sem tradução] 
A primeira coisa que sabemos é que um dia chegaremos ao final do rio, velhos e 
grisalhos. Talvez o meu também chegue, assim. Mas toda essa morte feita por você aqui, 
quando você morre, isso se encerra. E então, na ressurreição, você será o modelo que 
Deus criou para você, aquele rapaz e moça. E você e sua mãe estarão na eternidade, 
ou no grande Milênio, rapazes e moças novamente para sempre. Posso provar isso pela 
Palavra de Deus. 
 
Aquele grupo de pessoas boas e santas que não subirão no arrebatamento serão 
pessoas que adotaram uma doutrina e um modelo próprio para seguirem, que não era o 
modelo original de Cristo. 
 
Um Profeta Envergonhado (25/11/1956) § 43 
Foi dito pelo Senhor Jesus que: “Como foi naqueles dias, assim será antes da vinda do 
Filho de Deus”. Olhamos hoje e vemos que a igreja está adotando o seu modelo, não 
da Bíblia, de Rute e de Noemi, e de Sara e os da Bíblia. Mas eles estão modelando, até 
mesmo as mulheres da igreja, segundo Hollywood e os próprios obstáculos do diabo. 
 
Os crentes de Laodicéia pensam que não têm falta de nada e que possuem tudo o que 
precisam. É por isso que devemos ser símplices como as crianças, que sabem que são 
dependentes e que necessitam de ajuda. Uma criança é um modelo do tipo de filhos que 
devemos ser no reino dos céus. 
 
Um Manto Usado (06/12/1956) § 111 
Agora, você sabia que Jesus disse: “Deixai vir a Mim as criancinhas e não as proibais, 
porque das tais é o Reino de Deus.”? Uma criancinha é um modelo do Reino de Deus. 
 
A igreja tem procurado se modelar com o mundo e os sistemas do homem. A igreja que 
ficará no arrebatamento será a igreja que tem flertado com o mundo e se modelado com 
ele. 
 
Para Onde Foi a Tua Força, Sansão? (02/07/1959) § 5 [Sem tradução] 
E Sansão se saiu muito bem. Ele teve um bom começo. E ele fez tudo certo até começar 
a flertar. E quando ele começou a flertar, ele teve problemas. Esse foi seu primeiro passo 
para recuar. E creio que esta noite, esse é o primeiro passo de retrocesso para a igreja, 
quando ela começa a flertar com o incrédulo. Esta mulher filisteia era incrédula. E Sansão 
foi atraído por sua beleza. E eu acho que a igreja fez muito disso, sendo atraída, pois 
começou a flertar com o mundo e a tentar se modelar após o mundo. 
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Esse foi o mesmo erro que Israel cometeu quando pediu ao profeta Samuel alguém para 
ser o seu rei, para assim se assemelhar com as demais nações do mundo. 
 
Portanto, existe um modelo de obediência traçado por Deus em sua Palavra. Abraão só 
viu Deus cumprir Suas promessas quando obedeceu a Deus plenamente. Esse é o 
modelo de Deus. 
 
Apocalipse Capítulo Quatro Nº. 2 (01/01/1961) § 44 
E assim que ele obedeceu a Deus em plenitude, arrancou os cabelos de Isaque do rosto, 
puxou a lança para matar o... seu próprio filho, seu único filho. Deus estava mostrando 
um modelo, mostrando-nos. Para que Ele fez isso? Ele não precisava. Mas Ele fez isso 
para que você e eu, para que pudéssemos ver essas coisas neste dia sombrio e terrível, 
onde o coração dos homens está tão cheio de maldade, para que pudéssemos saber que 
Deus cumpre a Sua promessa. Por mais insuficiente que pareça, por mais impossível que 
seja, Deus continua sendo Deus e cumpre todas as promessas que fez. 
 

A Palavra de Deus é o Nosso Modelo 
 
É por isso Deus não aceita substitutos para a Sua Palavra. Ela deve ser o nosso único 
modelo de forma que uma vez crendo e aplicando-A em nossas vidas, podemos ser o tipo 
de pessoas em quem Deus pode confiar. 
 
A Ele Ouvi (19/05/1957) § 38 [Sem tradução] 
É o seu caráter, sua conduta que dá a Deus confiança em você. A razão pela qual não 
temos a grande igreja marchando hoje é porque Deus não consegue encontrar pessoas 
em quem por Sua confiança. O Espírito Santo continua dizendo: “Eles estão chorando; 
eles estão se quebrantando; eles estão fazendo isso; eles estão nas filas”.Fique com a 
Palavra de Deus. Essa é a verdade de Deus; esse é o modelo; esse é o Projeto. 
 
Deus Cumprindo Sua Promessa (09/12/1956) § 18 [Sem tradução] 
Esta Bíblia é a verdade ou não é a verdade. Você nunca viu um pássaro preto e branco 
ao mesmo tempo. Você nunca viu um homem sóbrio e bêbado ao mesmo tempo. Você 
nunca viu um pecador ser santo ao mesmo tempo. Vê? Você não vê isso. Você está – 
você está de um lado da cerca. Deus guarda a Sua Palavra. Ele nos deu a Palavra 
como modelo. 
 

Falaremos Um Só Idioma 
 
A razão de Deus nos ter dado a Sua Palavra foi para que todos nós pudéssemos ter uma 
unidade de fé e de espírito. A Noiva de Cristo na terra terá o mesmo Espírito, a mesma 
unção, a mesma doutrina, o mesmo caráter e falará o mesmo idioma que o Seu Esposo. 
E no Milênio ela prosseguirá com essa mesma atitude pois o que ela faz agora é apenas 
um reflexo do modelo celestial que ela espelha hoje. 
 
O Segundo Milagre (29/07/1951) § 57 
Nosso Pai celestial, permaneça conosco até esse momento. Que Suas misericórdias 
repousem sobre nós. Que Tua graça seja nossa. E então, quando houver uma bandeira, 
uma nação, um povo falando um idioma. Oh, que dia. Bem, pode parecer para muitos, 
pode demorar muitos, muitos anos. Pode parecer um sonho fantasioso para alguns. 
Assim como as coisas que vemos hoje para os outros tem sido um sonho fantasioso, mas 
estamos vivendo para ver isso. 
 
E este único idioma que será falado no Milênio, será um idioma celestial. 
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Preparação de Deus (01/04/1954) § 49 
O reino de Deus governará e reinará e derrotará toda nação, toda bandeira, e haverá uma 
bandeira, e essa será a Velha Rude Cruz. Haverá um idioma; que será o celestial. 
Aleluia. Um povo, que serão os santos, e eles governarão e reinarão com Cristo no trono 
de Davi, Seu pai, e governarão e reinarão aqui durante o milênio de mil anos, e depois 
para a nova terra. Oh, que coisa maravilhosa. 
 
O Profeta Eliseu (23/07/1954) § 28 [Sem tradução] 
Nossas nações estão poluídas; nossas democracias estão despedaçadas e quebradas, 
os reinos desta terra estão despedaçados. Mas há um Reino que acreditamos que virá 
em breve: o Senhor Jesus Cristo para estabelecer um Reino eterno. E todas as nações do 
mundo que forem salvas viverão nesse reino. Haverá uma bandeira, uma nação, um 
povo, falando uma língua; essa é a linguagem celestial. 
 
Uma Trombeta Que Dá Um Som Incerto (14/01/1963) § 30 
Mas chegará o tempo em que todas as armas serão empilhadas. E as cornetas soarão, e 
a manhã romperá Eterna, brilhante e clara. Nosso rei assumirá o Seu trono. Oh! Haverá 
cânticos; haverá gritos. E haverá uma bandeira, um povo, uma nação, falando uma 
língua, a Celestial. Amém. 
 
Abraão (24/06/1955) § 2 
E geralmente é assim que acontece, quando você se familiariza com as pessoas e 
precisa se despedir. Mas eu espero que um dia onde haja – ou onde todos falemos um 
idioma, e nunca seremos velhos, sem doenças, sem morte. Nos encontraremos 
novamente, e então eu quero um compromisso com cada um de vocês por mil anos. 
Teremos muito tempo então. Este é o dia; devemos trabalhar enquanto é dia. A noite 
chega quando ninguém trabalha. 
 
A Unicidade da Unidade (28/01/1958) §§ 37-38 
Todas as nações querem que as pessoas sejam uma. A Alemanha pensava que todos 
deveriam ser alemães. A Rússia acha que todos deveriam ser russos. O mundo ocidental 
pensa que todos eles deveriam vir até aqui. E eles querem que eles falem uma língua, 
assim como fizeram na Babilônia. Deus disse: “Eles são uma língua.” E ele quer que 
todos falem uma língua. Eles querem que todos sejam uma pessoa unida, mas isso nunca 
acontecerá sob o domínio do homem. Mas eu digo isto: que chegará o tempo em que 
todas as nações serão unidas sob um rei, e que será Jesus Cristo, o Filho de Deus. E 
eles falarão um idioma. Eles serão um no coração e um no propósito. Daniel viu o fim, 
quando a Pedra foi cortada da montanha, sem mãos, e rolou nos reinos do mundo e os 
esmagou, e eles se tornaram como o lixo no chão, a casca que os ventos sopravam. Mas 
a Pedra cobriu toda a terra. Essa Pedra é Cristo. Haverá algum tempo em que haverá 
uma nação, um povo, uma bandeira: a velha rude cruz. Louvado seja o Deus vivo! 
 
Desde o Princípio Não Foi Assim (25/11/1959) § 10 
Senhor, aquela pequena mulher que colocou o lenço aqui alguns momentos atrás, trouxe 
de volta memórias. Muitas dessas pessoas preciosas lá em baixo, eu – eu nem consigo 
falar a língua deles, mas um dia do outro lado todos nós falaremos uma língua. Eu os 
vejo lá, posso falar com eles. 
 
A Base de Companheirismo (14/02/1961) § 120 
120 E não será o estandarte de estrelas, nem a suástica, ou – ou o círculo hexagonal do 
semicírculo da foice e do martelo. Não será nenhuma dessas bandeiras, mas será “a 
velha rude cruz, manchada de sangue tão divino, um emblema de sofrimento e dor”. Essa 
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é a bandeira. Uma bandeira, um rei, Cristo Jesus, uma nação, um povo, uma língua, 
todos os cristãos nascidos de novo, esse será o momento. 
 
O Que Ouviste, Elias? (09/06/1959) § 18 
Há uma linguagem que todos nós devemos conhecer, e essa é a linguagem de Deus. O 
amor de Deus um pelo outro, uma irmandade entre os homens. Quando aprendemos 
esse tipo de torre – esse tipo de idioma, haverá uma torre descida dos céus que nos 
levará a todos para a glória; essa será a escada de Jacó para que Deus nos deixe subir 
algum dia. 
 

Uma Vida Moldada Pela Palavra 
 

Aqueles que tiverem suas vidas totalmente moldadas pela Palavra de Deus são os que 
verão o Seu total cumprimento. 
 
Deus Cumpre a Sua Palavra (13/06/1957) § 121 
Eu oro para que Tu lhes dê o desejo de seus corações. Se é a luxúria, se é a indiferença, 
se é o medo, se é algo que eles precisam, Senhor, purifique os seus corações e almas 
neste dia, e que eles possam sair daqui uma pessoa mudada. Se negligenciam a leitura 
da Bíblia, que possam lê-La todos os dias, pois está escrito: “Nem só de pão viverá o 
homem, mas de toda Palavra que sai da boca de Deus”. Conceda, Senhor. Que eles 
possam ler, viver e prosperar, e moldar a sua vida à Palavra de Deus, e eles terão a 
promessa de Deus. 
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